
Bürgerversammlung des □· Stadtbezirkes am D D D 

o, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt 

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

Dohne Gegenstimme angenommen 

Dohne Gegenstimme abgelehnt 

~ it Mehrheit angenommen 

D mit Mehrheit abgelehnt 



Sehr geehrte Damen und Herren 

Wir machen uns Sorgen um die Grünfläche - den Seitenstreifen - : sie 
wird zu oft als eine Ersatzparkstelle genutzt, was - kleine Grünfläche nach und nach 
zerstört. Natürlich ist es nicht immer leicht einen Parkplatz zu finden, wie in jeder Großstadt, 
aber das weiß man ja. Man nimmt sich Zeit und sucht. ... 
München ist für seine grüne Oasen bekannt und berühmt, lassen wir nicht zu, Diese zu 
vernachlässigen und zu zerstören 
Wir möchten Sie in diesem Zusammenhang bitten um eine Unterstützung in Form von einer 
Kostenübernahme, vom Zuschuss oder auch nur Genehmigung für einen Pfosten- oder 
Steininstalation oder auch ein Gebüsch oder Baum um die Auffahrt und das Parken auf dem 
Grünstreifen zu erschweren oder am liebsten unmöglich zu machen. 

Vielen Dank im Voraus für Ihre Zeit 




